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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'1 74 del 2510912017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 19 Seffembre 2017,

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTICINQUE del mese SETTEMBRE, alle ore

9,45 ad inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio

Circoscrizionale, giusto awiso con prot. n. 978411 del 3110812017, per la trattaziote degli

argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,25 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 19 Settembre 2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Serio, Scarlata e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti fÌo 02 (Il Presidente Greco ed il consigliere Píazzese)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 19 Settembre 2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
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CERTIFICATO DI PI.IBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

=:=::=::=:::::::::::::::=:::::::::::::::::::::::=:::=:==:-:::::=::==
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo'

Palermo
Il Segretario Comunale

::===::=::::::::::--=:-=:::::::::=::::::::::::::=::=::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

all'Albo pretorio e all,Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello statuto.

P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Presidente

(Salyrtore Savoca)

Palermo



VERBALE DEL 19 SETTEMBRE 2OlT

L'anno 2017, il giorno 19 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, ìì
Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione a norrna di Regolamento,

delPresidente Greco prot.978477 del3l/0812017 per trattare gli argomenti di cuiagliallegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimiglia e I'Istr. Amm.vo it Sig. Davide Martinez.

Il Presidente Greco dispone l'appello e alle ore 09:56 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Guaresi,

Marchese, Piazzese, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il Consigliere Guaresi, pertanto

verificato il quorum strutturale la seduta viene dichiarata aperta.

Interviene subito il consigliere Viscuso, il quale fa notare che molte strade attualmente risultano al buio perché

l'impianto di illuminazione è fuori uso e cita i tratti stradali di Brancaccio, Conte Federico, Giafar, San Ciro

e Azolino Hazon.

Interviene il consiglierePíazzese e lamenta iltotale disinteresse da parte dell'Amministrazione comunale nei

confronti del tenitorio. Poi fa notare che l'Asilo nido "La Malfa" di Via Amm. Cristodulo, proprio stanotte

ha subito danni da persone ignote e ricorda che il sistema di allarme non era funzionante, particolare non di

poca importanza perché se regolarmente attivo avrebbe in qualche modo scoraggiato chi ha vandalizzato la

struttura, mettendo nelle condizioni le forze di poliziadi intervenire. Detto ciò, il consigliere, alle ore 10,05,

abbandona l'Aula.

Il consigliere Marchese, riallacciandosi alf intervento del collega Viscuso ricorda che attualmente in Via

Brasca è in atto lariparazione per rispristinare I'impianto di illuminazione. Poi, il consigliere lamenta che per

sostituire o riparare una bobina dell'impianto di illuminazione I'Amministrazione si deve rivolgere ad una

ditta di Bologna, episodio questo che comporta inevitabilmente dei costi esosi per le casse del Comune.

ln seno all'argomento della fatiscente rete di illuminazione, il consigliere Tusa sottolinea che come prima

cosa occorrerebbe pensare a salvaguardare f incolumità dei cittadini e invita la Presidenza ad attivarsi aflinché

il Consiglio Circoscrizionale possa far intervenire il Sindaco per sapere con margini di certezza le eventuali

iniziative da prendere per risolvere questo problema"

Alle ore 10r15 escono i consiglieri Scarlata e Cardella-

Sempre in merito al problema del['illuminazione pubblica, il consigliere Serio interviene per affermare che

bisognerebbe riveder tutta la rete di illuminazione pubblica in quanto questa risulta obsoleta.

Il Vice Presidente Savoca punta I'indice contro l'Azienda Amg perché, pur attraversando una positiva

situazione del proprio bitancio finanziario, non riesce a colmare le numerose lacune tanto. Per questo il Vice

Presidente si chiede e chiede con forza dove e come vengono utilizzati i soldi.
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Il Presidente Greco prende atto da quanto lamentato fin qui in Aula e si impegna ad invitare i vertici aette

Partecipate a essere presenti in Consiglio per capire quanto si dovrà fare.

Ultimata la delicata e sentita discussione, propone come scrutatori i consiglieri Savoca, Tusa e Serio, il
Consiglio approva e passa al secondo punto dell'O.d.G., approvazione dei verbali delle Sedute precedenti.

Si dà leflura del verbale del 09.08.2017 che viene approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,20.

Risultano assenti i consiglieri Cardella, Guaresi, Piazzese e Scarlata.

Alle ore 10,21 esce il consigliere Serio ed entra il consigliere Scarlata e lo sostituisce come scrutatore.

Il consigliere Tusa chiede il prelievo della mozione prot. n.944186 del 09.08.2017 e il Consiglio approva.

Si dà lettura della mozione avente per oggetto: "Ripristino segnaletica indicazioni toponimi - Via Bandita -
Via G.le L. Bertett - V.lo Bandita - C.le Fiammingo - C.le Comapgnone - perché illeggibili". Il consigliere

motiva tale richiesta per aver constatato che Ia segnaletica è totalmente sbiadita anche perché la salsedine

corrodendone il colore mette a repentagli gli automobilisti egli stessi pedoni che transitano nelle suddette vie.

Per questo motivo il consigliere Tusa chiede al Consiglio di esprime voto favorevole. I1. Presidente pone in

votazione la mozione che viene approvata all'unanimità dei consiglieri presenti in Aula, alle ore 10123.

Risultano assenti i consiglieri Cardella, Guaresi Piazzese e Serio.

Alle ore 10124 esce il consigliere Marchese.

Il consigliere Viscuso chiede il prelievo della mozione prot. n. 978384 del 31.8.2017 e il Consiglio approva.

Si dà lettura della mozione avente per oggetto: "Potatura alberi in Via G.ppe Cirrincione - angolo Via G.ppe

Pianell".

Il consigliere Scarlata [a un plauso al collega Viscuso per aver ancora una volta mostrato attenzioni nei

confronti del territorio e prende spunto pe ricordare se occoffe ripresentare nuovi Piani che riguardano la

potatura ed altri servizi.

Interviene il Vice Presidente Savoca e ricorda che nelle settimane scorse è stata votata una mozione dallo

stesso contenuto, ed è positivo che la mozione discussa oggi ripropone e certifica con forza la necessità di tale

intervento sul fronte della potatura.

AIle ore 10,27 entrain Aula il consigliere Cardella.

Il presidente pone in votazione la mozione che viene approvata, alle ore 10128, all'unanimità dei consiglieri

presenti in Aula. Risultano assenti iconsiglieri Guaresi, Marchese, Piazzese e Serio.

Alle ore 10,29, il Presidente Greco dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario

Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà
? I tlt./ it
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Il Presidente


